

ボールあそびが楽しい!

めれありフェスティバル

今年は『ボール』をテーマにし、未満児は小さいカラーボールから大きいバランスボールまでいろいろなボールを使って楽しみました。以上児ではバスケットやサッカー、ラグビーといろいろな競技を取り上げ、親子対決など盛り上がりました。

ラグビーは『タグラグビー』と言って、タックルをする代わりにタグを取っていきます。ボールを追いかけたり、タグを意識したり、難しいルールも子どもたちは理解して楽しむことができました。



大収穫 『 学掘り

3 日(火)に1~5歳児まで芋掘りに出かけました。土を掘ると早速サツマイモが顔を出し、子どもたちは張りきって掘っていきます。中には大きなサツマイモも隠れているので掘るのに苦労していました。次々出てくるサツマイモの大収穫に子どもたちは大喜び!嬉しそうにお土産を持ち帰り、次の日には早速「お家で食べた!」という話も聞くことができました。





大きなサツマイモ発見!







芋掘りの前「こんなサツマイモあるかな?」と話をし、その後は「こんなサツマイモあったよね」と振り返りながら製作もしています。サツマイモを並べて「いらっしゃいませ」「サツマイモジュースです」「バーベキューしよう!」などとやりとりしてお友だちと一緒に楽しんでいます。さくらぐみの中には大きめのサツマイモをラグビーボールに見立てて、タグラグビーのようにして遊ぶ姿もありました。子どもたちの遊びにはいろいろな経験が混ざり合っています。





そして 11 日(水)には焼き芋をしました。サツマイモをきれいに洗い、新聞紙で包み、水で湿らせた後アルミホイルで再び包んで準備します。運転手さんに火を起こしてもらい、焼き芋スタート。煙がモクモクと出る様子をみんな興味深そうに見て、焼き芋の出来上がりを楽しみにしていました。

焼き芋が完成すると、大きい子が小さい子の皮をむいてあげたり、食べ方を教えてくれたり・・・。「おいしい!」と言う声がたくさん聞かれ、どの子も満足気な表情を見せ、みんなで秋の味覚を味わうことができました。



